



## Merecido homenaje a Gómez Millas

Como un homenaje a la fecunda labor académica y educativa del destacado educador chileno Juan Gómez Millas, la municipalidad de Ñuñoa y la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación resolvieron que a partir del 16 de octubre, Día del Profesor, la calle Los Aromos pasará a denominarse calle profesor Juan Gómez Millas.

La ceremonia de cambio de nombre tendrá lugar en la intersección de las calles Los Aromos y Exequiel Fernández, a las 11.00 horas del próximo lunes.

La Universidad Metropolitana y la comuna de Ñuñoa, representada por el alcalde Ricardo Araya Meza, rendirán homenaje al insigne educador del antiguo instituto pedagógico.

El profesor Gómez Millas estuvo siempre ligado al quehacer educacional, llegando a ocupar la cartera de educación en tres períodos.

Se destacó en su función de rector de la Universidad de Chile y ministro de Educación por la entereza y el tesón de su accionar en favor del desarrollo educacional chileno.

Su erudición lo llevó a colaborar con organismos internacionales, tales como Unesco, OEA y organismos estatales de Italia, México, Estados Unidos y Brasil.

**Merecido homenaje a Gómez Millas [artículo].**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Merecido homenaje a Gómez Millas [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)